

Bericht des Obmannes

Korneuburg, im Februar 2015

Liebe Schachfreunde,

im Herbst waren wir bei folgenden Veranstaltungen vertreten: 5. September 2014 Korneuburger Kinderstadtfest sowie am nächsten Tag am Großtauschtag des Briefmarkensammlervereines und auch am 8. November beim Korneuburger Sport- und Gesundheitstag. Im Namen des Vereines wird an dieser Stelle allen Helfern der jeweiligen Standbetreuung ein Dankeschön ausgesprochen.

Die Jugendbetreuung wird während der Schulzeit an jedem Dienstag in der Zeit von 18.00 Uhr bis 19.00 Uhr von unserem sportlichen Leiter und Jugendbetreuer Johann Haider, hervorragend geleitet. Ohne der Unterstützung meinerseits und fallweise von Gerald Korostensky – Geri DANKE – wäre schon jetzt diese Arbeit mit den schachbegeisterten Jugendlichen nicht mehr vorstellbar.

Nach dem Korneuburger Jugendstadtfest haben viele Jugendliche den Weg zu unserem Verein gefunden. Diese Entwicklung ist naturgemäß sehr erfreulich, jedoch möchte ich hinweisen, dass deren Betreuung – unterschiedliche Spielstärke und mehr individuelle Aufmerksamkeit zum Jugendlichen wäre notwendig - auch an ihre Grenzen stößt.

Wie können Vereinsmitglieder mithelfen, das Umfeld zur Jugendbetreuung zu verbessern? Zwei große Schwerpunkte würden unserem Verein weiterhelfen:

1) Begrüßenswert wäre, dass von den Erwachsenen Mitgliedern des Vereines, etwaige Fragen an den Jugendbetreuer Johann Haider und an mich erst nach Beendigung der Jugendbetreuung, gestellt werden. Danke für Dein / Euer Verständnis.

2) Gesucht wird/werden ein oder mehrere Schachvereinsmitglieder, die uns bei der Jugendbetreuung aktiv unterstützen könnten (auch über die Unterstützung durch schachkundige Eltern unseres Schachnachwuchses würden wir uns freuen).

Am 24. Jänner 2015 erhielt unser Verein die besondere Ehre den 2. Spieltag mit insgesamt drei Runden der Jugendliga (vormals Schülerliga) auszutragen. Wir durften insgesamt 32 jugendliche Teilnehmer begrüßen, wobei auf den Spitzenbrettern sehr gutes Jugendschach unter Ausnutzung der Bedenkzeit von insgesamt 2 Stunden, geboten wurde. Christian Kindl - Vorsitzender der Schachgruppe Weinviertel sowie Ausrichter und Schiedsrichter dieses Turnieres - teilte mir am nächsten Tag per E-Mail folgendes mit, was ich gerne an dieser Stelle weitergebe: „Der 2. Termin der Jugendliga war perfekt organisiert - besten Dank an Kurt Broneder + Team“. An unsere Jugendlichen, welche bei der Jugendliga teilnehmen, bitte ich folgenden Termin vorzumerken: Der 3. und letzte Spieltag mit den letzten drei Runden findet am Samstag dem 28. Februar 2015 um 14:00 im Gasthaus Diesner in Mistelbach statt.

Unser Verein unterstützt in der Zeit vom Jänner bis Mitte Juni 2015 das Caritasprojekt Schach für Kinder, Jugendliche & Erwachsene: „Young Chess Club“. Ich sehe es als eine Ehre, dass unser Verein etwas für die Förderung und Verbreitung des Schachspieles und einen wichtigen Beitrag zur Integration von Flüchtlingen beiträgt.

Das KO'BURG OPEN 2015 findet heuer bereits zum 24. Mal statt. Die Erfolgsgeschichte dieser Turnierveranstaltung wird in diesem Jahr erweitert und das Turnier wird als Weinviertler Einzelschnellschachmeisterschaft zählen!

Es wurde von unserem Kassier und Vereinsfotograf Alfred Pertl, darauf aufmerksam gemacht, dass Fotos nur mit Einverständnis veröffentlicht werden können, wenn eine Einverständniserklärung vorliegt (z.B. in unserem neuen Vereinsfolder der in Vorbereitung ist). Deshalb wurde ein Formular entworfen, mit der Bitte, hiervon Gebrauch zu machen und der Vereinsführung zu übergeben. Im umgekehrten Fall würde ich um eine mündliche Mitteilung ersuchen. Herzlichen Dank für euer Verständnis.

In diesem Zusammenhang wird unsere vereinseigene Homepage (www.schach-korneuburg.at) um einen weiteren Menüpunkt erweitert, wobei folgende Formulare heruntergeladen werden können:

- Einverständniserklärung zur Veröffentlichung von Fotos
- SEPA Lastschrift – Mandat (Ermächtigung) Schachverein Korneuburg
- Meldeformular – für die zentrale Meldekartei an den Niederösterreichischen Schachverband
- Statuten des Schachvereines Korneuburg

Ihr / Euer Kurt Broneder

Wir gratulieren zu den „runden“ Geburtstagen!

Zum 75er: Bruno Fidler, Doz. Bruno Filzmaier, Andreas Scheuer